
Protokoll Sitzung vom 20.10.2016 

Ort : FSR Büro in der Studimeile (Große Scharrnstr. 20a , 1. Obergeschoss) 

Zeit: 18:15 Uhr 

Top 1: Vito eröffnet die Sitzung um 18:19 Uhr 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

4/7 Mitgliedern (Vito Beireiß, Mursel Acikalin, Daniel Jurischka, Sarah Land) somit 

beschlussfähig 

2 Ehrenmitglieder (Johanna Niehus, Jessica Schiebel) 

2 Gäste 

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Einstimmig angenommen und die Ergänzung des Punktes 1.5. 

Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung. 

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin  

Donnerstag den 3.11.2016, 18:30 Uhr (und dann immer jeden zweiten 

Donnerstag  

Top 1.5.: Wahl der Offenen Mitglieder 

Beide Gäste wurden einstimmig zu Offenen Mitgliedern gewählt.  

Top 2.1: Ersti-Woche/ Fahrt Rückmeldung  

 Es wurde berichtet, dass alles geklappt hat und die Abrechnung auf die nächste  

 Verschoben wird. 

 Thema Fotoabend für die Erstis 

 Es wurde darüber diskutiert wo der diesjährige Fotoabend stattfindet. 

 Das Problem letztes Jahr: Es wurde im Basement veranstaltet, die Fotos waren 

allerdings unscharf, nicht alle konnten was sehen 

 Für dieses Jahr wird angedacht das Fforst zu nehmen:  allerdings müssten wird 

dafür zahlen und ab 22 Uhr ist Ruhezeit. 

 Einen Vorschlag wäre das dieses Jahr im Basement erneut zu machen und 

hintendran eine Party zu veranstalten, das Leute kommen und ein Grund haben 

zu bleiben. 

 Die Veranstaltung soll zeitnah stattfinden. Angedacht wäre der 4.11.2016. 

 Beide Locations werden angefragt. Vito übernimmt das Basement und Jessi das 

Fforst. 

Top 2.2: Initiativenmarkt 



Der Markt hat ab 12.10.2016 stattgefunden. Es hat soweit alles ganz gut geklappt. 

Leider haben die Erstis wenig Interesse gezeigt, was vielleicht auch an der Lage des 

Standes gelegen haben könnte. 

Wir benötigen neues Infomaterial. (Wird auf nächste Sitzung verschoben) 

Top 3: Ersti-Tüten 

Am Sonntag, den 23.10.2016 werden die Tüten im Elsa Büro gepackt. Helfen 

Werden Vito, Sarah, Monique und Katja 

Top 4: Wahl 

Für dir kommende Amtsperiode wird bald eine Wahl anstehen. Wir sollen reichlich  

Werbung machen. (Auch mit der Freischussaussicht werben) 

Top 5: Neue Projekte 

- Um das Hausarbeitstutorium kümmert sich Johanna. 

- Kassenprüfer werden geworben und offiziell gefragt und erhalten 

Wahrscheinlich ein keines „Dankeschön“ (Soll von Nadja über FB aufgerufen 

werden. 

Top 6: Schließfächer 

Vito und Robinson hatten sich zusammengesetzt. 21/21 Schließfächer wurden ohne 

weiteren Aufwand problemlos vermietet. Also läuft soweit. Ein neuer 

Schließfachbeauftragter wird in der nächsten Legislatur berufen. 

Top 7: Absolvent/innen- Feier 

Unsere Aufgaben werden sein: Fotos machen, freundlich sein und als Ordner Zeigen 

wo die Garderobe ist z.B. und an sich bereitstehen, wenn Gäste Fragen haben. 

Top 8: Anwesenheit und Mitarbeit 

Die Anwesenheit und die Vorbereitung für die Ersti-Woche war bescheiden. Vito wird 

demnächst Abmahnungen verteilen. Gründe für eine Abmahnung: Fehlen 

(unentschuldigt), mangelnde Mitarbeit, keine Rückmeldung über Whatsapp. Bei 

Whatsapp sollen ALLE antworten, egal ob mit „ja“ oder einem „nein“. 

OFSRs werden gebeten nur bei „Ja“ zu antworten. 

Ämterverteilung war nicht ganz klar und niemand hat sich darum gekümmert.  

Ämterverteilung wird von Vito erneut hochgeladen. 

Vito hat als Vorsitzender die Aufgabe, den Überblick zu behalten und ist nicht 

„Alleinerlediger“. 

Top 9: Sonstiges 

 Die Ämter Klausurenpool und Prüfungsprotokolle müssen wieder aufleben. 



 Neue Professoren mit ins Boot holen. Alle erneut anschreiben.  

 Uni Potsdam: es soll weiterhin ein Austausch stattfinden um Klausuren 

auszutauschen. Eine Überlegung Pfand erhöhen. 

 Jessica hat das FSR Handy, dieses ist alt, sie bekommt die Nachrichten viel später 

und der Akku ist schlecht. Es werden alle darum gebeten, zuhause nach „alten 

Handys“ zu schauen. 

 Wir brauchen einen neuen Computer /Drucker, vielleicht in Kooperation mit den 

Wiwis. 

 Die Uni Computer sind leider alle weg.  

 

Vito beendet die Sitzung um 19:04 Uhr. 


